

„Die Zeit“ verschmolzen mit
der Wochenschrift „Die Nation“

Von Lesern der Wochenschrift

„Die Nation“

wird geklagt, daß die am Freitag jeder Woche erscheinende Nummer auf Buchhändlerweg zu spät in ihre Hände käme.

Ich mache darum wiederholt und höflich darauf aufmerksam, daß es sich zur Meidung solcher Verzögerung für die Handlungen empfiehlt, ihre Kontinuation an ihre Adresse

entweder

direkt unter Streifband zu beziehen wobei ich das
halbe Porto trage

oder

durch Vermittlung des Postzeitungsamts unter diesseitiger
Vergütung des unverkürzten Rabattes.



Die Nation kostet vierteljährlich Mk. 3.75 ord., Mk. 2.80 netto.

===== Probe-Nummern und Prospekte gerne zu Diensten. =====

Berlin, September 1903.

Georg Reimer

„Die Zeit“ verschmolzen mit
der Wochenschrift „Die Nation“